Costa Tropical: Magnífico destino en la Costa Andaluza

Costa Tropical: La Bella Costa de Granada

Las vacaciones llegan y lo ideal es elegir ese destino que ofrezca un clima cálido, un bello ambiente, magníficas vistas, deliciosa cocina, una playa refrescante... todo esto y mucho más lo ofrece Costa Tropical. Este maravilloso paraje español tiene todas las características necesarias para que sus vacaciones sean sumamente placenteras y lo recarguen de energía.

La Costa Tropical es toda la franja costera que pertenece a la provincia de Granada, en Andalucía. Por esa razón es que la Costa Tropical también se le conoce como la Costa Granadina. Esta gran franja de varios kilómetros de paradisíacas playas donde usted pasará días inolvidables.

La Costa Tropical se encuentra entre las costas de Almería y la Costa del Sol. Casi toda esta zona tiene una clara orientación hacia el Mar Mediterráneo subtropical. Ello, sumado a las agradables corrientes de viento que provienen desde el norte del continente africano y las frescas brisas de la sierra granadina hacen que el clima sea muy particular en toda esta región.

La temperatura promedio anual es de unos 20 grados, lo que hace que cualquier época sea agradable para visitar esta región andaluza. En el verano las temperaturas pueden elevarse hasta unos 25 grados, así que los turistas pueden disfrutar un poco más del tiempo y venir durante este mes o en julio aunque casi todo el año hay sol. No en vano Costa Tropical tiene un nombre que de inmediato remite nuestras mentes hacia lo cálido y agradable.

La oferta del mar y la arena en la Costa Tropical es muy variada. Gran cantidad de turistas vienen a cualquiera de las localidades con la idea de disfrutar los mejores momentos con sus familias y para ello lo mejor es visitar las amplias y tranquilas playas en las costas de Motril, Almuñecar y Salobreña.

Por otro lado, los paradisíacos refugios playeros ubicados en alejadas calas que se enclavan en zonas más distantes como la Joya o Cantarriján, pueden ofrecer románticos momentos para ser vividos en pareja. Después de todo, las tranquilas aguas de esta zona siempre brindan un suave sonido con el oleaje que puede relajar a cualquiera en un par de segundos.

Ahora bien, el mar granadino no sólo guarda en sí un tranquilo ambiente ideal para relajarse, sino también una gran cultura llena de conocimiento, tradiciones y belleza. Por ello, gran cantidad de los turistas se animan a practicar el turismo activo durante todo el año y vienen en grupos grandes a las playas de Cerro Gordo y La Herradura con el fin de practicar submarinismo.

Por suerte la oferta turística se ha desarrollado de manera ostensible en estas playas (incluyendo también la playa Calahonda) y se han establecido muchos establecimientos que ofrecen los equipos necesarios para estas prácticas.

Además, la gran cantidad de puertos ubicados en cada localidad hacen que el Mar Mediterráneo sea el escenario para que muchos turistas tengan la experiencia de navegar en velero, o de recorrer las costas en una moto acuática. Los deportes náuticos se han hecho muy populares, sobre todo en las zonas de Marina del Este y en varios de los puertos especializados en la localidad de Motril. También uno puede disfrutar de una comida en el mar recorriendo en yate las costas de Almuñecar, cuyas tranquilas aguas propician la navegación de turistas principiantes y expertos.

Otra de las grandes características de la Costa Tropical y de sus respectivas localidades son sus fiestas multitudinarias y hacen que las diversas ciudades se vistan de gala y creen un ambiente colorido y mágico para los visitantes. Muchas de las fiestas son de tendencia religiosa y surgieron como respuesta a los enfrentamientos entre católicos y musulmanes durante la edad media. Ello hace deducir, que las fiestas de la Costa Tropical son un ejemplo de tradición mantenida ya desde hace más de cinco siglos, y cada año no pierden la oportunidad para mantener vivas sus fiestas.

Una gran oportunidad para presenciar esto es participando de las procesiones de la Virgen del Rosario y de la Virgen del Carmen, que se llevan a cabo en más de una localidad (en La Mamola y en Saloboreña, la procesión de las santas imágenes alcanza gran esplendor). Estas fiestas religiosas son acompañadas con diversas costumbres, como la presentación de bandas musicales, la venta de platillos típicos alrededor, la quema de artefactos pirotécnicos, etc.

De igual forma, las llegadas de las nuevas temporadas son bastante celebradas. En el verano se celebra la llegada del sol y por eso muchos visitantes se sienten a gusto a la llegar a localidades como Almuñecar o Motril. En otros lugares (sobre todo los que están orientados hacia la sierra) se celebra más la llegada de la primavera, ya que implica la temporada ideal para extraer las nuevas cosechas del año. En la zona de Melicena, uno puede ser parte la gran fiesta de las hogueras, en donde los pobladores suelen quemar todos los "malos recuerdos" del año para dar bienvenida a todo lo bueno. Esto se da en el mes de febrero.

Como vemos, tanto las ciudades, y sobre todo las playas de la Costa Tropical granadina, le ofrecen a usted un amplio abanico de posibilidades para pasarla muy bien. Apenas se presente la oportunidad, es preciso aprovechar cualquier oferta de viaje que lo traiga hacia esta fantástica tierra española donde la diversión, el confort y la tradición; son los boletos que aseguran días inolvidables que lo recargarán para volver con fuerza a su vida.

Las Impresionantes Playas de la Costa Tropical

No hay duda de que el principal atractivo de esta zona granadina, durante el verano, son las playas de la Costa Tropical.

Son muchos los atractivos de cada una de las playas, no sólo por su belleza natural, sino también por la gran cantidad des prestaciones y servicios que aseguran la diversión y la comodidad de los turistas.

Las playas de Motril

o Playa de Poniente

Un bello paraje de Motril también conocido como el Pelaillo. Goza de gran afluencia turística debido a que se encuentra muy cerca de la zona urbana, lo cual ha motivado la proliferación de distintos establecimientos. Es una playa amplia de frescas aguas donde el perímetro que se puede distinguir fácilmente son los grandes edificios de la ciudad.

o Playa Granada

Es una playa que recibe visitas regulares a lo largo del año. La mayor cantidad de veraneantes que llegan a playa Granada son lo deportistas que salen de haber jugado toda una mañana en el club de golf Los Moriscos, que se encuentra en las cercanías. En esta playa uno dispone de un largo y estrecho litoral, por lo que encontrar un lugar donde instalarse es muy sencillo.

o Playa de Calahonda

Debe su nombre a que se encuentra muy cerca al barrio de la Calahonda. Importante llegar temprano debido al gran número de visitantes que llegan a esta bella zona de la costa.

o Playa de Carchuna

Es una de las playas de mayor longitud en todo Motril. Goza de gran cantidad de visitas, sin embargo, ello no hace que la playa sea caótica debido a que los veraneantes se encuentran muy separados entre sí, lo cual garantiza grandes momentos de tranquilidad en aguas mansas.

o Plava de Torrenueva

Una cala muy visitada por su gran belleza. Dar una vuelto por el paseo marítimo resulta ser una gran experiencia para vivir con la familia. Su extensión ha permitido que surjan gran cantidad de servicios.

o Playa La Joya

Es una playa que se halla enclava en lugar alejado de Motril. Su aislamiento, separado de las playas de gran afluencia, ha hecho que esta playa sea el rincón favorito de los turistas que aman las playas nudistas. Ideal para visitar en pareja.

o Playa La Chucha

Es la playa idónea para llegar en familia debido a su clara arena y sus mansas aguas donde los más pequeños pueden jugar sin ninguna preocupación mientras usted toma el sol. Alrededor la playa se ha urbanizado bastante, por lo que cuenta con los servicios de rigor.

Las Playas de Almuñecar

o Playa Tesorillo

Es el rincón favorito de los jóvenes ya que el litoral permite un oleaje movido que es escenario para buenas piruetas de nado. Alrededor han surgido diversas urbanizaciones.

o Playa Pozuelo

Es una playa de reducidas proporciones territoriales pero que sin embargo, por su atractiva apariencia de oasis, goza de muchas visitas.

o Playa de Cabria, Calabajío y Curumbico

Son unas zonas barrancosas que se encuentran una tras otra y se encuentran en las zonas más alejadas del centro de Almuñécar. La mayoría de estas playas son el refugio perfecto para los turistas que vienen en pareja y desean un momento de romanticismo e intimidad.

Sin embargo, es necesario llevar provisiones para el largo día, a menos que esté dispuesto a hospedarse en cualquiera de los pequeños hoteles que se encuentran en Cabría.

o Puerta del Mar o Fuentepiedra

Se encuentra muy cerca de las principales urbanizaciones de la localidad. Cuenta con las prestaciones necesarias, sobre todo, muy buenos restaurantes.

o Playa Velilla

Su extensión ha permitido el surgimiento de buena cantidad de establecimientos, sobre todo muchos centros deportivos para la práctica de disciplinas náuticas.

o Playa San Cristóbal

Se trata de todo un kilómetro de fina arena. A pesar de los altos edificios de alrededor, la vista de toda la extensión es muy especial cuando uno decide pasear en bote por el mar. A esta playa también la conocen como La China.

o Playa La Caletilla

Es una pequeña cala que se caracteriza por ser bastante angosta. Se encuentra muy cerca al centro de Almuñécar. Tiene bastante afluencia y por tanto, cuenta con muchos servicios.

o Playa El Muerto

Es una playa cuyo acceso es regular, aunque algunos se animan a llegar en bote, lo mejor es hacerlo desde la playa contigua, es decir, la playa Cotobro. Es una cala nudista, ideal para visitar en pareja. Sin embargo, los pudorosos pueden tomarse el tiempo que necesiten para despojarse de sus prendas, ya que también se permite la asistencia de visitantes con ropa.

o Playa Cotobro

Esta playa goza de un hermoso paisaje urbanístico debido a que las zonas rocosas y algunos montes tienen gran cantidad de edificios y casas que le dan gran belleza al litoral. La extensión de la playa es regular y las aguas son mansas.

o Playa La Herradura

Quizás una de las playas más simbólicas en todo Almuñécar. Es el lugar ideal para que pase una tarde agradable con la familia. Su popularidad ha motivado el surgimiento de varios establecimientos hoteleros, deportivos y gastronómicos.

o Playa Los Berenqueles

Esta es una de las playas más visitadas por los turistas que vienen a Costa Tropical con el fin de practicar algún deporte náutico. La razón es que cerca de esta playa se encuentra Marina del Este, uno de los puertos deportivos más reconocidos de Almeñécar. A esta playa también se le conoce como Bahía del Vapor.

o Playa Cantarriján

Es otro de los paradisíacos enclaves de Almuñecar donde tanto pudorosos como gente desinhibida, pueden decidir sobre si quitarse sus prendas o no, ya que es una playa nudista que permite la presencia de distinto tipo de público. Llegar a esta playa puede ser un poco complicado, sin embargo, eso no ha impedido que goce de gran afluencia durante el verano. Cuenta con todas las prestaciones de rigor.

o Playa de Calaiza

En realidad no es una sola playa, sino varias calas que se encuentran unidas entre sí. Goza de pocas visitas ya que el territorio impide que sea sencillo llegar.

Las Playas de Castell de Ferro

o Playa Sotillo

También conocida como la playa Castell de Ferro. El oleaje en esta playa ha sido minimizado con varios rompe muelles que permiten que sus hijos gocen de un tranquilo día en las orillas. El pasero marítimo resulta ser muy agradable en la zona.

o Playa La Rijana

Es una de las playas más alejadas de la zona, pero que sin embargo es muy visitada por jóvenes parejas. Se puede acceder de manera sencilla desde la autopista.

o Playa Cambriles

Esta hermosa playa se encuentra en el límite con la localidad de Lújar. Sin embargo, la poca existencia de establecimientos hace que no muchos visitantes se acerquen.

Las Playas de Salobreña

o Playa La Charca

Se trata de una playa donde se ha desarrollado mucho la industria turística. Debido a que su territorio es extenso, y sobre todo de gran amplitud, ha permitido que surjan gran cantidad de establecimientos con servicios diversos. Es la playa favorita de los turistas que se hospedan en los hoteles de Salobreña. Lo mejor es venir en familia.

o Playa La Cagadilla

Es la playa principal de Salobreña. El terreno no es exclusivamente de arena, así que puede encontrarse de vez en cuando con pequeñas piedrecillas conocidas como grava. Goza de gran afluencia y es un paraje muy natural y de frescas brisas debido a que en las cercanías existen distintas chacras y campos de cultivo.

o Playa La Guardia

Es una playa de gran longitud, ideal para ser visitada en familia. También goza de un territorio que se refresca con las brisas de los campos donde la agricultura es la principal actividad. Destaca la compleja forma del peñón que separa a La Guardia de las playas contiguas.

o Playa el Cambrón

Esta playa recibe este particular nombre debido a que se encuentra en una alejada zona de Salobreña en donde se encuentra una de las principales atracciones turísticas de la localidad: La Torre de Cambrón.

o Playa del Caletón

Se trata de un una cala de reducidas proporciones ideal para el submarinismo, ya que la riqueza de sus profundidades resulta ser un gran espectáculo. El acceso es un poco complicado.

Las Playas del Rubite

o Playa El Lance

Esta playa se caracteriza por la oscuridad de su arena. Su afluencia pública es regular.

o Playa Caserones

Es una playa de escasas visitas debido a que su territorio accidentado no permite el poder tener una ubicación privilegiada. Hay rocas por todas partes y la grava dificulta el poder caminar con tranquilidad.

Las Playas de Albuñol

o Playa del Ruso

Esta playa goza de una afluencia regular. Se trata de una cala nudista que puede visitar con su pareja con el fin de pasar momentos románticos en una zona agreste. El acceso a esta playa a diferencia de otras playas nudistas, es muy sencillo.

o Playa de La Rábita

Se encuentra muy cerca al corazón de La Rábita. Sus mansas aguas la hacen el rincón natural apropiado para los turistas que desean pasear por la playa en horas de la tarde. El paisaje marítimo es especialmente hermoso durante el atardecer. Además cuenta con muy buenos servicios, sobre todo los gastronómicos.

o Cala Chilches

Una de las playas más alejadas del centro de Albuñol. No es muy recomendable visitarla debido a su terreno lleno grava.

o Playa de la Playiya y El Cuervo

A ambas playas se accede fácilmente desde la autopista N 340. Amas están alejadas de los núcleos urbanos y tienen escasa afluencia por le escasez de servicios.

Las Playas de Sorvilán

o Playa la Mamola

Hermosa cala que se ubica en el límite con la localidad de Polopos. Ideal para visitar en familia.

o Playa Melicena

Una de las playas más populares de la zona por encontrarse cerca al corazón de Melicena. Su paseo marítimo es muy apropiado para pasar una tarde llena de tranquilidad. Por las noches están permitidas las fogatas, las cuales son muy apreciadas por los jóvenes que buscan crear un ambiente mágico y tribal.

Del mismo modo, las otras localidades que conforman la Costa Tropical tienen paradisíacos rincones donde las actividades veraniegas son espectaculares. Cuando vea ofertas vuelos para esta zona no dude en aprovecharlos. Verá que el viajar a esta magnífica región granadina será una experiencia gratificante que recordará para siempre.

Costa Tropical: Su Deliciosa Gastronomía

Hay algunas palabras que pueden describir las características más importantes de la gastronomía en la Costa Tropical: la tradición, aroma y sabor.

Todas las localidades de la región costera granadina se han caracterizado porque a lo largo del tiempo han sabido preparar grandes delicias hechas a base de sus deliciosos frutos de mar. No sólo eso. Los mariscos y la gran cantidad de frescos pescados no pueden ser servidos si no son acompañados por la gran cantidad de productos agrícolas que se cultivan en las costas de Granada.

En cualquier restaurante podrás pedir deliciosas moragas de pescado, una gran variedad de salazones para empezar la comida, escabeche de pescado, sardinas a la parrilla, etc.

Por supuesto, estos platillos reciben deliciosas esencias y gustos diversos por las especias con que se sazonan y que son naturales de los más productivos campos de Granada. Es precisamente el clima tropical de esta región andaluza la que permite el crecimiento de gran cantidad de frutas naturales de la zona y otras que fueron traídas desde hace muchos años.

Muchos de los sabrosos postres preparados en Motril usan la dulzura de los mangos y el sabor de las papayas para satisfacer el fino gusto de los turistas. Las enormes chirimoyas de la zona pueden comprarse en mercados diversos y son una sencilla manera de calmar el hambre mientras realiza alguna excursión por la ciudad de Almuñécar.

Ahora bien, cualquier comida necesita también un acompañante que refresque el paladar de manera especial. Por ello, en todas las localidades de la Costa Tropical, se puede pedir en cualquier restaurante un poco de vino para ayudar a la digestión de las comidas. En Almuñécar pueden encontrarse zonas diversas donde se fabrican exquisitos vinos.

La comida en Motril

Esta localidad tiene suficientes motivos para enorgullecerse de su gastronomía. Destacan los platillos marinos donde los mariscos y los pescados son los principales protagonistas.

Uno de los platillos más deliciosos que puede usted probar en la localidad es la sopa fría, muy popular en el verano. Es un caldo basado en distintas legumbres de las zonas más un poco de pan. Se le conoce también como gazpacho y en realidad es uno de los símbolos de España.

Un platillo servido en algunas fiestas regionales de Motril son los boquerones hechos a la parrilla. Estos se sirven clavados en unas varitas de caña para poder comerlos en cualquier lugar. Las especias son el componente ideal para fabricar salsas deliciosas que acompañan a platos típicos, domo el Ajo Cabañil, por ejemplo. Se trata de un guiso muy sabroso constituido por choto.

Si desea un bocadillo ligero y sencillo, que no lleve demasiados condimentos ni especias, es preciso probar las migas de harina. Claro que puede elegir comerlas en su estado natural o mojándolas en un poco de crema de aceitunas, o con una salsa de mi pimientos y rabanitos.

Para finalizar cualquiera de los banquetes en Motril, siempre es bueno pedir cualquiera de los postres típicos. El más popular de todos es la Torta Real. Este delicioso dulce tiene mucha influencia de la repostería árabe. Los ingredientes que le dan más sabor son las deliciosas almendras, que son la delicia de los niños durante la comida.

Un postre un poco más fresco y natural es la cazuela de San Juan, que está hecho de calabaza licuada y matas. Otro postre de evidente influencia árabe es el pastel al haju, cuya receta de merengue ha sido mantenida desde hace muchos años por los granadinos.

Entre los principales restaurantes que se pueden visitar en la localidad de Motril destaca el Catena, ubicado en zona playera llamada Playa Poniente. Se especializa en la preparación de pescados a la parrilla y entradas de mariscos. Su ambiente es muy fresco, apropiado para apreciar la costa.

En el Chiringuito Alonso puede disfrutar de uno de los platos más típicos de toda España: la paella. Aquí es preparada de distintas formas, sobre todo combinándola con variados frutos del mar para crear nuevos sabores.

El restaurante Estrella de Mar es el lugar ideal para comer las sabrosas migas de harina. También se encuentra en la avenida playa poniente y goza de afluencia media.

Por otro lado, en la playa Granada es de rigor que visite el restaurante Los Moriscos, donde destacan las tapas especiales y una gran variedad de salazones hechas con mariscos frescos, en especial los langostinos arrebozados.

Las zonas más cercanas al puerto también cuentan con muy buenos restaurantes. Uno de los más conocidos y que se encuentra al interior del puerto es el restaurante del Club Náutico, en donde los diversos pescados y mariscos son servidos de manera especial con los insumos más frescos.

Una de las especialidades de la casa es el escabeche de calamares. Su tremendo sabor debe ser acompañado con un buen vino. En el restaurante Paquillo, ubicado en la avenida Julio Moreno (en las cercanías al puerto) también podrá disfrutar de otras delicias marinas de Motril.

Es precisamente aquí donde es de rigor que al llegar, le pida al mozo una de las especialidades llamada quisquilla de Motril. Este platillo lo dejará con ganas de chuparse los dedos. Por otra parte, se encuentran los restaurantes de la zona urbana de Motril. Estos restaurantes se caracterizan por ser un poco más ostentosos y de precios un poco más elevados por su ambientación y decoración.

En el restaurante Zarcillo, de la avenida Alonso Terrón, usted podrá probar los sabrosos Calamares a lo Zarcillo, uno de los platos más reconocidos del establecimiento ya que no podrá probarlo en ningún otro lugar al ser un potaje de autoría propia.

Si desea descansar un poco del pescado y variar el menú durante su estancia en Motril, puede probar las sabrosas carnes a la parrilla en el restaurante Antequera. De rigor con un vino rojo.

La comida en Almuñécar

Siendo una localidad costera, el pescado es el protagonista de muchos de la cocina típica de Almuñécar. En cualquiera de los mercados de la localidad pueden encontrarse los frutos del mar más frescos, recién traídos desde los puertos.

Siendo parte de la región andaluza también destacan en la preparación de arroces. Uno de los platillos típicos que se debe pedir de manera obligatoria en cualquier restaurante es el arroz a la banda. También son deliciosos y muy conocidos la zarzuela y el espeto de langostinos.

Por otro lado, puede probar también el choto especiado en ajo, bocadillo muy especial durante algunas celebraciones regionales. Luego del banquete de la tarde puede endulzar el paladar con un poco de cazuela mohina, una de las delicias de la repostería con influencia árabe. Una copa de nísperos en merengue también es la forma ideal de rematar un almuerzo.

Los restaurantes más destacados de la localidad son La Sardina, que se especializa en los escabeches y sobre todo en los espetos de sardina; el Pepe Dígame, donde preparan de mil formas el pescado frito; y el restaurante Emperador, ubicado en el Paseo de las flores, y en el cual se pueden deliciosas tapas de langostinos.

El espectáculo gastronómico se vive en el resto de localidades de la Costa Tropical. Por suerte, a todos estos lugares usted podrá asistir en compañía de su pareja o de su familia gracias a la gran cantidad de vuelos baratos que se ofrecen a esta bella zona.

De Fiesta en la Costa Tropical

La tradición es algo que se mantiene perenne en las localidades de la **Costa Tropical**. Esta maravillosa zona donde las fiestas y celebraciones hacen que el turista participe de lleno en un mundo mágico y sin igual.

Cualquier celebración es una ventana abierta hacia la cultura de la región. Una de las actividades principales en toda la región granadina es la celebración de las Hogueras de San Juan, las cuales congregan a participantes desde Alicante y otras provincias de la comunidad andaluza.

En esta importante fiesta, los pobladores empiezan a elaborar enormes hogueras con formas diferentes que representan todos los aspectos negativos del año. Muchas suelen colocarse en las playas y otras en las calles desde el 21 de junio.

Sin embargo, es el día 23 del mismo mes cuando, al empezar a oscurecer, se da la gran orden para encender las hogueras y dar bienvenida a todo lo que el verano está por ofrecer. Por suerte, este evento cuenta con todas las medidas de seguridad y los bomberos son partícipes activos de la gran celebración.

En el mes de julio, destacan las diversas procesiones en honor a la Virgen del Carmen. Una de las festividades más curiosas la representan las procesiones de la Sagrada Imagen, que se realiza en el mar. Una embarcación muy estable se encarga de llevar la imagen por distintas zonas de la costa siendo acompañada por otro séquito de embarcaciones que lleva a gran cantidad de devotos. La idea es agradecer a la virgen por la riqueza del mar granadino.

En la localidad de Albuñol, gran cantidad de turistas se congregan para poder apreciar la famosa fiesta de Trovo, donde algunos miembros de la población son partícipes de algunos conciertos donde destacan cánticos de origen árabe que se han mantenido a lo largo de los años de generación en generación.

Los doctos se acercan a las multitudes para contar historias diversas, y para cautivar a los lugareños con su poesía. Algunos turistas europeos que no hablan español no llegan a entender las historias completamente; sin embargo, quedan maravillados con el ambiente nocturno de las playas donde se suelen llevar a cabo los Trovos.

En Enero, es de rigor visitar Almúñecar para poder escuchar a los más experimentados músicos en el Concurso Internacional de Cuerdas Clásicas y Creación Musical. Se suele celebrar en las cercanías de la playa La Herradura. En el corazón de la localidad, diversos establecimientos nocturnos llenan la noche de bohemia con conciertos de jazz. Claro que, el evento musical más grande de este tipo se lleva a cabo en algunos teatros donde se suele celebrar anualmente el Certamen de Jazz.

En la localidad de Salobreña hay ocasiones especiales para mantener contacto con las artes escénicas granadinas, ya que se suele celebrar el Certamen de Nuevas Tendencias Teatrales y también el Festival de Luces del Alba.

En el mes de febrero, Motril suele celebrar su gran Carnaval. Se caracteriza porque muchos de los pobladores se disfrazan con máscaras y recorren las calles en un ambiente muy regional y festivo.

Entre marzo y abril la fiesta de la Semana Santa que se celebra toda una temporada de procesiones en la ciudad.

Al igual que en otra localidades costeras de la Comunidad de Andalucía, se suele celebrar en mayo, la conocida fiesta de Las Cruces de Mayo. Los pobladores suelen adornar las calles con cruces hechas por ellos mismos con flores y otros materiales.

Se suele premiar, al final del día, a la mejor de ellas. Usted sentirá mucho placer por esta fiesta en especial ya que el suave aroma floral inunda todas las calles de Motril y con un mágico ambiente de color.

Las fiestas patronales de la localidad se suelen celebrar en el mes de agosto. Se realizan fiestas en las calles y pueden encontrarse distintos puestos, mercados y ferias; donde se sirven bocadillos típicos. La fiesta no sólo es de tipo regional, sino que se traslada por las noches a las principales discotecas y bares de la localidad, donde los jóvenes suelen llegar en horas de la noche.

En Octubre, se suelen llevar a cabo fiestas diversas de entre las cuales destacan la popular Semana Verde, donde la idea es reacatar los parajes naturales del municipio. Por otro lado, también se realiza la Expomotril, a donde acuden muchos visitantes de toda España para apreciar los distintos productos de la región y analizar sus potencialidades comerciales, con el fin de invertir en el lugar.

Definitivamente, Costa Tropical es un cálido destino listo para ser explorado por sus múltiples bellezas y actividades, aprovechando cualquiera de las ofertas vacaciones que lo traerán a esta tierra de sol, tradición y alegría. No dude en visitar la Costa Tropical. Se llevará muchos recuerdos que quedarán en su espíritu de por vida.